

Landeshauptmann a.D.
Univ. Prof. Dr. Franz Schausberger
Vorstandsvorsitzender

Herrn
Geschäftsführer
Prof. Dr. Gerhard Feltl
Wiener Stadthalle
Vogelweidplatz 14
Postfach 627
1150 Wien

Salzburg, 25.Jänner 2012

Sehr geehrter Herr Professor, *lieber Gerhard,*

vielen herzlichen Dank für Deinen Brief, in dem Du mir die unerfreuliche Mitteilung über die Beendigung Deiner Tätigkeit als Geschäftsführer der Wiener Stadthalle mitteiltest. Natürlich hätten wir alle Dich noch sehr gerne viele Jahre an dieser Stelle. Du hast Dir großartige Verdienste um diese erfolgreiche Einrichtung erworben und man kann nur wünschen, dass es der neuen Geschäftsführung gelingt, diesen erfolgreichen Weg fortzusetzen.

Ich möchte mich herzlichst für die ausgezeichnete Zusammenarbeit in den letzten Jahren bedanken und freue mich, dass wir diese in Zukunft – auch außerhalb der Stadthalle – fortsetzen können. Deine neuen Kontaktdaten sind schon gespeichert.

In diesem Sinne danke ich nochmals aufrichtig und freue mich schon auf unser nächstes Treffen.

In alter freundschaftlicher Verbundenheit und mit herzlichen Grüßen aus Salzburg

